
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Si, à la fin d’un verbe, 

j’entends le son [e], j’ai 

quatre possibilités : 

« ez »  

si le sujet du verbe est 

« vous ». 

« ai »  

si le sujet du verbe est 

« je » (passé simple ou 

futur simple) 

« é(es) » = participe passé 

si on peut remplacer par 

« pris, mordu, vendu » 

« er » = infinitif 

si on peut remplacer par 

« prendre, mordre, vendre » 

- Si participe passé employé après 

auxiliaire « être » : accord en genre et 

en nombre avec le sujet. 

- Si participe passé employé après 

auxiliaire « avoir » : pas d’accord. 

 - Si participe passé employé seul : 

accord en genre et en nombre avec le 

nom qu’il complète. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Si à la fin d’un verbe j’entends 

le son [e] 

« ais » 

Si le sujet est « je » ou « tu » 
« ait » 

Si le sujet est à la 3ème personne 

du singulier « il, elle, on » 

« aient » 

Si le sujet est à la 3ème personne 

du pluriel « ils, elles» 

 


